
 

Protokoll der 50. Mitgliederversammlung des Skiclub Emmetten 

Samstag, 11. November 2017, 18.00 Uhr Mehrzweckhalle, Emmetten 

Traktanden 

1. Begrüssung 

2. Wahl von 2 Stimmenzähler 

3. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 26.11.2016 

4. Jahresbericht 

4.1 der Präsidentin 

4.2 des JO-Leiters 

5. Rechnungsablage 

5.1 Jahresrechnung 

5.2 Revisorenbericht 

6. Mutationen 

7. Mitgliederbeiträge 

8. Budget 

9. Wahlen 

9.1. Präsidentin 

9.2. JO-Leiter 

9.3. Vize-JO-Leiter 

9.4. Kassier 

9.5. Aktuarin 

9.6. 2. Rechnungsrevisor 

10. Orientierung  

11. Verschiedenes  

12. Ehrungen 

 

1. Begrüssung 

  
 Im Namen des Vorstandes begrüsst die Präsidentin, Marina Singenberger, alle recht herzlich zur  

50. Mitgliederversammlung des Skiclubs Emmetten.  
 

Speziell begrüsst werden folgende Ehrenmitglieder und Gäste: 
 
Ehrenpräsident und Gründungsmitglied Max Krucker 
Ehrenpräsident und Gründungsmitglied Walter Würsch 
Ehrenmitglieder: Peter Barmettler, Ulla Barmettler, Res Schmid 
 und Alex Singenberger sen. 
 
SwissSki Veteranen und SwissSki Freimitglieder  
 
Nidwaldner Bildungsdirektion, Regierungsrat Res Schmid 
Gemeinderat Daniel Krucker 
BBE AG Paul Odermatt 
Raiffeisenbank Emmetten (Hauptsponsor) René Achermann 
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Schulrat Urs Müller 
Nidwaldner Skiverband (NSV), Präsident Andreas Bossi 
Delegationen Skiclubs: Seelisberg, Beckenried, Buochs,  
 Bannalp-Wolfenschiessen 
 
Anwesende Sponsoren: Stick-Design Gröbli AG, Uzin Tyro AG,  
 Rest. Linde, Metzgerei Stalder, Würsch Transporte 
Delegationen Emmetter Vereine: Schützenverein, Alpingliders, Theatergruppe, 
 Frauengemeinschaft, Event-Team, Schnupfclub, 
 Kirchenrat 
 
Das GV - Programm wird wie folgend vorgestellt: 
 

• Nachtessen 

• GV bis und mit Traktandum 11. Verschiedenes 

• Dessert 

• Wiederaufnahme GV für das Traktandum 12. Ehrungen 

• Gemütliches Beisammensein 

 
 
Folgende Mitglieder haben sich entschuldigt: 
 

• Familie Bösch 

• Hannes Burkard 

• David Crawley 

• Bruno, Flurin, Max Gandrian 
Gandrian 

• Familie Goldschmidt 

• Joshua Hess 

• Lea Hörler 

• Jasmine Hörler 

• Urs Hörler 

• Tim Hörler 

• Doris Jenni 

• Gerry Krätli 

• Conny Laubacher 

• Fabian Laubacher 
 

• Toni Mathis 

• Ernst Mätzler 

• Thomas Meier 

• Jolanda Murer 

• Familie Schneider  

• Annemarie S. Reynolds 

• Hans Schmutz 

• Ines Thomi 

• Erna Vogel 

• Beat Würsch 

• Joe Würsch 

• Jacqueline Würsch 

• Petra Würsch 

• Alice Zimermann 

 
Die Präsidentin stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung termingerecht an die 
Skiclubmitglieder zugestellt wurde. Es sind keine schriftlichen Anträge eingereicht worden. 
 
Die Präsidentin weist die neuen Mitgliederkandidaten darauf hin, dass diese erst nach dem 
Traktandum 6. (Mutationen), stimmberechtigt sind. 
Es wird kontrolliert, ob alle Skiclubmitglieder Stimmkarten erhalten haben, die auf dem Tisch 
aufgelegt sind. 
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2.  Wahl von 2 Stimmenzählern 

 
Die Präsidentin bittet den Vizepräsidenten Vitus Meier, Stimmenzähler vorzuschlagen. Aufgrund 
der Teilnehmerzahl werden zwei Stimmenzähler vorgeschlagen.  
Per handheben werden die zwei Stimmenzähler von den anwesenden stimmberechtigten 
Mitgliedern unter Akklamation gewählt. 
 
Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 

 
3. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 

 
Die Präsidentin informiert, dass das Protokoll der 49. Mitgliederversammlung auf der Webseite 
zum Download zur Verfügung stand. Jedes Mitglied konnte somit das Protokoll direkt von der 
Webseite abrufen, andernfalls bestand auch die Möglichkeit, das Protokoll bei der Präsidentin 
direkt anzufordern. Die Präsidentin dankt der Protokollführerin der letzten Mitgliederversammlung, 
Barbara Möckli-Schneider.  
Es bestehen keine Fragen zum Protokoll der 49. Mitgliederversammlung und das Protokoll wird 
per Handheben einstimmig genehmigt.  
Das heutige Protokoll wird wieder durch unsere Aktuarin, Barbara Möckli-Schneider verfasst. 
Bereits jetzt schon herzlichen Dank. 
 

4. Jahresbericht 

 
 4.1. Jahresbericht der Präsidentin 
 

Die Präsidentin informiert, dass Aufgrund des gedrängten Zeitprogramms des heutigen 
Jubiläumsanlasses auf die Präsentation der Jahresberichte der Präsidentin und des JO-Leiters 
verzichtet wird. Der Präsidentenbericht und der Bericht des JO Leiter wurden per e-mail an die 
Mitglieder versandt und auf der Webseite publiziert. Für Fragen oder weitere Ausführungen 
stehen Erwin und Marina natürlich jederzeit gerne zur Verfügung. 
 
Der Jahresbericht wird per handheben einstimmig genehmigt. 

 
5. Rechnungsablage 

 
5.1. Jahresrechnung 
 
Die Kassiererin Maya Stalder berichtet über eine gute Saison trotz anfänglich relativ schlechtem 
Wetter.  
Maya bedankt sich herzlich bei der Präsidentin und dem Vizepräsidenten für die gute 
Unterstützung, wie auch die geschätzte Zusammenarbeit mit den beiden Rechnungsrevisoren 
Hannes Burkard und Marco Mathis. 
 
Die Kassiererin präsentiert die Jahresrechnung wie folgt: 
 
Gesamtaufwand:  CHF 49‘424.40 
Gesamtertrag: CHF 49‘196.05 
Verlust: CHF      228.35 
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Die Kassiererin erklärt diverse Positionen: 
 

Aufwand JO 

 
Bei der JO hatten wir Ausgaben von CHF 17‘308.45  
Das Geld wurde vorwiegend für Trainings, Startgelder, Trainerausbildungen, Anteil Saisonkarten, 
Teilnahme Skilager, Anteil Softshell Jacken etc. verwendet. 
Im Juli organisierten wir für die JO Kinder ein Bikewochenende mit Fahrt nach Schüpfheim.  
Unter der Position Unterstützung Alpin konnten wir für Nathalie Gröbli anlässlich ihrer tollen 
Leistungen im vergangene Winter eine Medaillenfeier organisieren und ihr einen Beitrag für ihre 
tollen Leistungen beisteuern. 
Unter der Position Rennen hatten wir keine Auslagen da sämtliche geplanten Rennen mangels 
Schnee ausvielen nur der RAJC konnte durchgeführt werden. 
 

Aufwand Material / Unterhalt 

 
Beim Posten Material/Unterhalt hatten wir Ausgaben von CHF 1039.25.  
 

Aufwand Anlässe 

 
Bei den Anlässen hatten wir weniger Aufwand als budgetiert, da das Clubrennen und das 
Schneebarjubiläum wegen Schneemangel abgesagt werden musste. 
 

Aufwand Vorstand 

 
Im Posten Vorstand hatten wir Auslagen im Betrag von CHF 3‘712.75 für Sitzungen, 
Saisonkarten, ein Vorstandsessen und Abschiedsgeschenke.  
 

Ertrag Mitglieder 

 
Auf der Ertragsseite hatten wir im Vereinsjahr einen Mitgliederertrag von CH 10‘960.00. An dieser 
Stelle bedankt sich die Kassiererin bei allen Mitgliedern für die sehr geschätzte Unterstützung.  
 

Ertrag Sponsoring, Gönner  

 
Wir konnten dieses Jahr CHF 7’900.00 an Sponsorengelder einnehmen. Ein herzliches 
Dankeschön an Werner Gröbli, welcher für unseren Club Sponsoren akquiriert, und allen 
Sponsoren, welche mit ihrer Unterstützung zu diesem Ergebnis beigetragen haben. 
Ein spezieller Dank geht auch an die Raiffeisenbank, welche unseren Club mit CHF 4’000.00 
unterstützt. Unter Akklamation wird allen Sponsoren/Gönnern gedankt. 
 

Sport-Toto 

 
Vom Sport-Toto haben wir dieses Jahr CHF 2‘580.00 erhalten. 
 

Diverse Erträge 

 
Unter diversen Erträgen nahmen wir CHF 26‘716.15 ein, welche sich wie folgt zusammensetzen: 
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Zeitmessung: 
Ein herzlicher Dank geht an Vitus und Michél Meier, welche an diversen Rennen die 
Zeitmessungen machen und einen Erlös von CHF 1‘110.00 beisteuerten. 
 
Wertschriftenertrag 
Erlös von CHF 204.45 
 
Schneebar: 
Die Kassiererin erwähnt, dass wir an der Schneebar wieder trotz schlechten Schneeverhältnissen 
ein gutes Resultat erzielten. 
 
Umsatz 2016 / 2017 CHF 23‘961.60 
Aufwand von  CHF 14‘954.35 
Gewinn  CHF   9‘007.25 
 
Der Umsatz ist hier stark abhängig vom Wetter und der Schneelage und kann somit nicht fest 
budgetiert werden. 
 
Ein herzliches Dankeschön für den tollen Einsatz geht an unser gesamtes Schneebarteam.  
 
Vorab sind dies Conny und Fabian Laubacher, Tony Richiger, Ulla und Peter Barmettler, sowie 
allen Helfern die im Einsatz waren.  
 
Die Umsatz- und Ertragsentwicklung sieht nach wie vor sehr gut aus. 
 
Dorfmärcht/Kuchenstand: 
Ein herzlicher Dank geht ebenfalls an Barbara Möckli-Schneider, welche jeweils den Kuchenstand 
organisiert, sowie allen die als Helfer am Stand oder mit dem Backen von Kuchen/Torten etc. im 
Einsatz waren. Es konnte ein Erlös von CHF 1‘440.10 der JO Kasse beigesteuert werden. 
 
 

Gewinn/Verlust 

 
Bedingt durch die schwierige Schneesituation weisen wir einen kleinen Verlust von CHF 228.35 
aus. 
 
Wie bereits erwähnt, haben wir trotz einem negativen Ergebnis eine gute Investition in neue 
Skianzüge, Softshell-Jacken gemacht und ein erlebnisreiches Bikewochenende für die JO Kinder 
durchgeführt.  
 
Der Bericht der Kassiererin wird unter Akklamation verdankt. Die Präsidentin bedankt sich bei 
Maya Stalder für die ausführliche Berichterstattung und die geschätzte Zusammenarbeit. 
 
 
5.2. Revisionsbericht 
 
Als statutarische Revisionsstelle durften Hannes Burkard und Marco Mathis die Buchhaltung des 
SCE prüfen. 
Marco Mathis liest den Bericht den anwesenden Mitgliedern vor und gibt bekannt, dass er 
zusammen mit Hannes Burkard, 1. Rechnungsrevisor die Unterlagen geprüft hat und dass 
keinerlei Beanstandungen vorliegen.  
Die entsprechenden Bestände wurden geprüft. Anhand von Stichproben wurde geprüft, ob alles in 
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der Buchhaltung ordnungsgemäss geführt wurde. Die Buchführung entspricht der gesetzlichen 
Vorlagen und daher stellen Hannes Burkard und Marco Mathis schriftlich den Antrag an die 
Mitglieder, die Jahresrechnung zu genehmigen und der Kassiererin, sowie dem Vorstand für das 
Vereinsjahr 2016/17 die Decharge zu erteilen. 
 
Per Hand erheben wird die vorliegende Jahresrechnung einstimmig genehmigt.  
Die Präsidentin dankt den Revisoren Hannes Burkard und Marco Mathis für die Unterstützung und 
die professionelle Rechnungsprüfung. 

 
6. Mutationen 

  
 Die Präsidentin übergibt das Wort an den Vizepräsidenten Vitus Meier, welcher u.a. für die 

Mutationen in der Mitgliederdatenbank zuständig ist.  
Er erläutert die Austritte, die wie folgt präsentiert werden: 
 
6.1. Austritte: 5 
 

• Michelle Fölmi • Tobias Müller 

• Melinda Mathis • Michael Zeltner 

• Nina Müller  

 
6.2. Antrag auf Ausschluss aus dem Verein:  
 
Der Vizepräsident erwähnt, dass wir dieses Jahr einen Ausschluss wegen 2maligem 
Nichtbezahlen des Mitgliederbetrages vornehmen müssen.  
 
Gemäss Statuen wird aus dem Verein ausgeschlossen: 
 

• Claudia Hürlimann  

 
Der Ausschluss aus dem Verein der aufgeführten Person, wird einstimmig genehmigt. 
 
 
6.3. Kandidaten Neumitglieder: 8 
 

 Der Vizepräsident präsentiert die Kandidaten zur Neumitgliedschaft wie folgt: 
 

• Silvio Aschwanden • Robin Gilli 

• Alina Bigler • Hanspeter Hug 

• Cindy Bigler • Elia Stalder 

• Thomas Bigler • Lino Wittwer 
 
 
Die Präsidentin stellt den Antrag, die vorgeschlagenen Kandidaten in Globo als Neumitglieder zu 
wählen und die Austritte zu genehmigen.  
Die Kandidaten werden einstimmig per handerheben und unter Akklamation gewählt.  
 
Die Präsidentin heisst die neuen Mitglieder im SCE herzlich Willkommen und dankt für die 
Unterstützung, die sie mit ihrem Vereinsbeitritt leisten und hofft, dass sie im SCE viel Spass und 
Kameradschaft erleben werden. 
 
Der aktuelle Mitgliederbestand beträgt 294 davon sind 42 JO-Kinder.  
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7. Mitgliederbeiträge 

 
Die Präsidentin erwähnt, dass wir an der letzten Mitgliederversammlung darüber informiert haben, 
dass Swiss-Ski auf die Saison 2017/2018 die Mitgliederbeiträge um Fr. 10 erhöhen wird. Der 
Vorstand beantragt die Mitgliederbeiträge für die Saison 2017/2018 aufgrund der momentanen 
finanziellen Situation keine Beitragserhöhung vorzunehmen und wie folgt zu belassen: 
 
Swiss-Ski inkl. Zeitschrift  CHF 55.-- 
Swiss-Ski ohne Zeitschrift  CHF 50.-- 
Lizenzierte/Swiss-Ski Junior  CHF 40.-- 
JO     CHF 30.-- 
Passivmitglied    CHF 35.-- 
Passivmitglied Kind   CHF 25.— 
 
Die Mitgliederbeiträge für 2017/2018 werden einstimmig genehmigt. 
 
Es freut uns, dass wir die Mitgliederbeiträge für die nächste Saison unverändert übernehmen 
können.  
 

8. Budget 

  
 Die Präsidentin erteilt das Wort der Kassiererin und bittet Maya Stalder das Budget 2017/2018 

vorzustellen.  
 

Aufwand JO / Rennen / Material / Vorstand / Abschreibungen 

 
 Die Kassiererin erwähnt im speziellen, dass wir die Ausgaben in den Posten JO, Rennen, 

Material, Vorstand, Abschreibungen, anhand der Ausgaben des Vorjahres Budget erstellt haben. 
Hinzu kommt, dass der Vorstand einen neuen Skianzug sowie eine Nachbestellung für Softshell 
Jacken bewilligt hat.  

 Nach Abzug der Sponsoringeinnahmen und dem Erlös der Käufer dieses Anzuges haben wir 
einen Totalaufwand von CHF 5’000 budgetiert. 
In der Position Rennen, Material, Unterhalt haben wir nichts Aussergewöhnliches budgetiert. 
 

 Unter der Position Anlässe haben wir wegen der MV 50 Jahre SCE Emmetten einen 
Mehraufwand von CHF 13‘000 budgetiert. Für die Produktion des Vereinsblattes „Sunnestrahl“ 
suchen wir im Moment noch einen freiwilligen Sponsor. Falls jemand unter ihnen bereit ist, die 
Druckkosten zu übernehmen, würden wir uns ausserordentlich freuen. 

 

Ertrag Mitglieder 

 
Auf der Ertragsseite budgetieren wir im Vereinsjahr 2017/2018 einen Mitgliederertrag von  
CHF 11’000.00. 
 
Da Swiss-Ski auf die Saison 2017/2018 die Mitgliederbeiträge um Fr. 10.-- erhöht hat, haben wir 
diese Mehrkosten budgetiert. Allenfalls werden wir die Beiträge für 2018/2019 anpassen müssen. 
 

Ertrag Sponsoring, Gönner, Sport-Toto  

 
Im Bereich Sponsoring, Gönner und Sport-Toto budgetieren wir Gesamteinnahmen von  
CHF 14‘300.00. Das Budget ist um CHF 4'000.00 höher, da wir einen Beitrag an den Skianzug 
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mit finanzieren und zusätzliche Sponsoren gewinnen konnten. Falls Jemand unter Ihnen gerne 
eine Flaggenwerbung machen möchte, würden wir uns über den Beitrag sehr freuen. Werner 
Gröbli ist der Ansprechpartner. 
 

Diverse Erträge 

 
Bei der Schneebar budgetierten wir einen Nettogewinn von CHF 16‘000.00. 

  
Wir hoffen, dass wir den budgetierten Nettogewinn mit einem frühen, schneereichen, schönen 
Winter und mit möglichst vielen Gästen, die uns an der Schneebar besuchen werden, erreichen.  
 
Die Kassiererin erläutert das Budget für das kommende Vereinsjahr 2017/2018 wie folgt: 
 
Ausgaben CHF 78‘400.00 
Einnahmen CHF  64‘950.00 
Verlust von  CHF 13‘450.00 

  
 Wir haben bedingt durch die Jubiläums MV und die Anschaffung der Skianzüge ein negatives 

Ergebnis von CHF 13‘450.00 budgetiert.  
 

Die Präsidentin dankt Maya Stalder für die Präsentation des Budgets 2017/2018. 
 
Wie ihr gesehen habt, befindet sich der Skiclub immer noch in einer sehr guten finanziellen Lage. 

Aus diesem Grund versuchen wir immer wieder in unsere Kinder zu investieren und ich glaube, 

dass wir dies mit dem präsentierten Budget nach wie vor sehr gut machen.  

Nachdem keine weiteren Fragen zum Budget für das nächste Vereinsjahr bestehen, stellt die 
Präsidentin den Antrag, das vorliegende Budget für das nächste Vereinsjahr anzunehmen.  
Das Budget 2017/2018 wird einstimmig angenommen. 
 

9. Wahlen 

 
Die Präsidentin erwähnt, dass folgende Personen zur Wahl stehen und übergibt für die Wahl des 
Präsidiums das Wort an den Vize-Präsidenten, Vitus Meier.  
 

9.1.  Präsidentin: Marina Singenberger 

 
Der Vize-Präsident erwähnt, dass Marina Singenberger unseren Verein hervorragend führt und 
daher Stellen wir den Antrag, dass wir unsere Präsidentin für 2 Jahre wählen.  
 

9.2.  JO-Leiter: Christophe Bourban  

 
Erwin Würsch hat sich entschieden das Amt als JO-Leiter an der diesjährigen 
Mitgliederversammlung abzugeben. Bereits an der letzten Mitgliederversammlung haben wir 
informiert, dass wir einen Nachfolger gefunden haben und jetzt stellen wir ihn euch gerne vor: 

 
Der neue JO-Leiter ist mit Sabine verheiratet und hat drei Kinder. Colin 8, Lévi 10 und Tias 12. 
Alle drei Mitglieder der JO Emmetten. Er ist 50 Jahre jung und kommt ursprünglich aus Haute-
Nendaz. Seit 2014 wohnt er in Emmetten. 
Er liebt es draussen in der Natur zu sein, in den Bergen, im Schnee und im Wasser. Er macht 
sehr gerne Sport wie Mountainbike fahren und wandern. 
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Seine Ausbildung absolvierte er an der ETH Zürich als Werkstoff-Ingenieur. Jetzt arbeitet er bei 
Pilatus Flugzeugwerken in Stans.  
Wir sind überzeugt, dass er als ehemaliger Skirennfahrer und leidenschaftlicher Skifahrer die 
richtige Person für das Amt als JO-Leiter ist. 
Es freut uns sehr, dass wir Christophe Bourban zur Wahl vorstellen dürfen. Wir werden Christoph 
aus administrativen Gründen für 1 Jahr wählen, damit wir im 2018 wieder im korrekten Wahl-
Rhythmus haben. 
Auch wenn ich das nicht glaube frage ich trotzdem. Gibt es andere Vorschläge? 
Wir werden Christoph am Schluss mit allen anderen Wahlen in Globo wählen. 
 
 

9.3. Vize-JO-Leiter: Daniel Crawley 

 
Nicht nur bei uns im Skiclub ist Dani engagiert. Seit Mai 2017 ist er ein Vorstandsmitglied im 
Nidwaldner Skiverband als technischer Leiter. Für uns ist diese Verbindung Skiclub - Verband 
sehr wertvoll und darum freuen wir uns umso mehr, dass wir Dani zur Wiederwahl als Vize-JO-
Leiter aufstellen dürfen.  
 

9.4. Kassier: Maya Stalder  

 
Immer an jeden Anlass mit dabei, für alles zu begeistern und eine sehr gute Kassiererin. Sie 
macht ihren Job hervorragend und hilft allen wo sie kann. Wir freuen uns, dass sich auch Maya 
zur Wiederwahl aufstellt.  
 

9.5. Aktuarin: Barbara Möckli-Schneider 

 
Sie sorgt dafür, dass alles was an unseren Sitzungen besprochen wird im Protokoll festgehalten 
ist. Selber ist Barbara auch immer auf der Skipiste und an den Punkterennen mit Ihrer Tochter 
Larissa dabei. Wir freuen uns, dass Barbara sich zur Wiederwahl aufstellt und weiterhin unsere 
Protokolle führt. 
 

9.6. 2. Rechnungsrevisor: Marco Mathis 

 
Sehr kritisch und genau nimmt Marco unsere Buchhaltung unter die Lupe. Dank seiner grossen 
Erfahrung im Finanzbereich ist er für uns sehr wertvoll und wir schätzen seine Arbeit. Wir freuen 
uns, dass er uns weiterhin kontrolliert und sich zur Wiederwahl aufstellt. 
 
Wer die Wiederwahl für die erwähnten Vorstandsmitglieder, den 2. Rechnungsrevisor und die 
Neuwahl von Christoph Bourban für die weitere Amtsperiode von 2 Jahren bzw. eine neue 
Amtsperiode von einem Jahr annehmen will, soll dies mit Handerheben bezeugen.$ 
 
Die Präsidentin bedankt sich bei den Vorstandskollegen/innen, dass wir weiterhin auf sie zählen 
dürfen und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit. 
 
Die Präsidentin begrüsst Christoph als Vorstandmitglied und wünscht ihm jetzt schon viel Spass 
und einen guten Start. Damit er nun definitiv in unserem Team dabei ist, wird ihm unser offizielles 
Skiclub - Vorstandshemd übergeben. 
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10. Orientierung 

  
 Die Präsidentin informiert über die unten folgenden geplanten Veranstaltungen: 
 

10.1. Club Programm 2016/2017 

 
02.12.2017 offizielle Eröffnung Wintersaison 
03.12.1017 Eröffnung Schneebar  
06.01.2018 Ski-Night Stockhütte  
06.01.2018 Jahreskonzert Musikgesellschaft Emmetten (Helferliste im Umlauf) 
21.01.2018 Rossignol Achermann Jugendcup (Helferliste im Umlauf) 
27.01.2018 Schlittelplausch-Rennen  
03.02.2018 Schneeschuhlaufen mit Fondueplausch  
24.02.2018 Clubrennen  
17.03. - 20.03.2018 FIS-Rennen Klewenalp 
März 2018 Arena-Cup 
01.04.2018 offizieller Saisonschluss (an der Schneebar schliessen wir individuell je nach 
 Schnee und Andrang) 
26.05.2018 NSV Cup-Absenden in Hergiswil 
30.06. – 01.07.18 Bike-Weekend im Schwarzwald 
01.09.2018 Fussballturnier Emmetten (Event-Team) 
22.09.2018 Dorfmarkt Emmetten (Kuchenstand vom Skiclub) 
19. - 21.10.2018 Start of Season mit Arena Sport in Sölden 
24.11.2018 Mitgliederversammlung 2018 
 
 
Die Präsidentin informiert, dass das Jahresprogramm auf der Webseite unter www.skiclub-
emmetten.org publiziert wird. Es werden auch sämtliche Einladungen zu den Club Anlässen auf 
der Webeseite publiziert. Die Aktualisierung erfolgt regelmässig durch Werner Gröbli. 
 
Des Weiteren erwähnt sie, dass jeweils die Einladung zu den einzelnen Club-Anlässen per E-Mail 
erfolgen. Falls sich ein Mitglied noch nicht auf dieser Verteilerliste befindet, sollte er sich bei der 
Präsidentin melden. 
 
Die Präsidentin informiert, dass während der MV eine Helferliste in Zirkulation gegeben wurde, 
mit der Bitte um Unterstützung von weiteren Helfern an den geplanten Aktivitäten 2017/2018.  
Wer sich bei der Schneebar Helferliste als Helfer mind. 7x einträgt, bekommt eine Jahreskarte der 
Stockhütte-Klewenalp als Einsatzentschädigung geschenkt. 
 
Des Weiteren informiert sie, dass für interessierte Helfer eine Liste auf der Webseite 
aufgeschaltet ist, wo sich die einzelnen Helfer direkt eintragen können. Es werden für sämtliche 
Rennen/Grossanlässe immer wieder Helfer gesucht.  
 
An dieser Stelle bedankt sich die Präsidentin ganz herzlich bei allen die unsere Club-Aktivitäten  
unterstützen und bei Werner Gröbli, welcher sich für die immer aktuell geführten Daten auf der 
Webseite bemüht.  
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11.  Verschiedenes 

 

11.1. Wortmeldungen 

 
Wortmeldungen wurden im Jubiläumsakt durchgeführt. 
 

12. Ehrungen 

 Die Präsidentin informiert, dass folgende Ehrungen anstehen und übergibt das Wort an den 
Vizepräsidenten Vitus Meier. 

 
Petra Würsch 
Seit 2011 war Petra Würsch als Sekretärin unseres JO-Leiters Erwin Würsch tätig. Als Sekretärin 
von Erwin hat sie alle administrativen Aufgaben des JO-Leiters übernommen, hat alle 
Rennanmeldungen gemacht, Mails versendet und die JO Listen erstellt. Erwin hat die 
Unterstützung von Petra sehr geschätzt. Da Erwin an der diesjährigen Mitgliederversammlung 
sein Amt abgibt, war es auch der Wunsch von Petra das Amt somit abzugeben. Auch wenn Petra 
heute Abend nicht hier sein kann, danken wir ihr für die geleistete Arbeit. Wir hoffen sehr, Petra 
trotzdem weiterhin bei unseren Anlässen begrüssen zu dürfen. Als Dankeschön erhält Petra einen 
Gutschein von Living & More. 

 
Toni Richiger 
Toni war unser Schneebar Handwerker, wenn man ihn so betiteln darf. Er hat den ganzen Winter 
durch unsere Schneebar auf Vordermann gehalten, hat alles Repariert was repariert werden 
musste, hat das Aggregat fortlaufend mit Benzin gefüllt, und hat neue Sachen gebaut.  
 
Wir haben die Arbeit von Toni sehr geschätzt und es war für uns sehr wertvoll, dass er jederzeit 
da war. Auch als „Grilleur“ war er immer für uns da. 
Toni, wir bedanken uns ganz herzlich bei dir für deine Unterstützung. Wir finden es natürlich sehr 
schade, dass du diesen Winter nicht mehr dabei bist, verstehen aber auch, dass du noch andere 
Hobbys pflegen möchtest, z.B. das als Grossvater. 

 
Wir freuen uns, dich aber weiterhin an der Schneebar begrüssen zu dürfen. Als Anerkennung wird 
ihm eine Weinflasche und Schneebar Gutscheine übergeben. 

 
 Sie erwähnt, dass weitere Ehrungen später stattfinden. 
 

Die Präsidentin schliesst die Mitgliederversammlung und bedankt sich bei allen Mitgliedern 
welche zu unserem Vereinsleben beitragen, uns unterstützen und heute hier Anwesend sind. Sie 
freut sich sehr mit allen Anwesenden den weiteren Abend des 50 Jahr Jubiläums des Skiclubs 
Emmetten zu feiern und wünscht allen „ä Guätä“.  
 
 
 
Die Mitgliederversammlung schliesst um  19.50 Uhr 
Für das Protokoll Barbara Möckli-Schneider  
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